
Protokolleintrag vom 22.03.2023

2023/30
Schriftliche Anfrage von Dominik Waser (Grüne) und Sibylle Kauer (Grüne) vom 18.01.2023:
Solarausbau in der Stadt, Gründe für den langsamen Ausbau, Massnahmen zur besseren Ausnutzung des Potenzials,
Rechnungsstellung des ewz für den Strom aus Eigenproduktion, Hintergründe zur Bemessung des Strompreises sowie
Beurteilung der Gründe für die hohen Preise

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 620 vom 8. März 2023).


